
Courriel du 18 novembre 2015 
Sujet : Chemin St Hilaire 
___________________________________________________________________________ 
 

M Le Maire, 

Tout d'abord je tiens à vous remercier au nom de l'A.V.A (association vergers amandiers) 
pour les travaux qui ont été réalisés (poignée de la porte de l'aire de jeu, panneau de 
signalisation des travaux de l'aire de jeu enlevé, nettoyage en profondeur du caniveau le long 
de l'autoroute chemin des revenants, remblaiement des trous chemin st Hilaire), à la suite de 
nos courriers et de votre visite du 24 octobre dernier. 

Il reste encore certains points, mais je pense qu'ils seront traités d'ici peu (enlèvement des 
végétaux morts, nettoyage et  remise en état du bassin de rétention etc) 

Aujourd'hui, l'objet principal de ce mail est de vous demander la communication dans le cadre 
du CCQ 6, des plans des travaux prévus pour la remise en état du chemin St Hilaire, afin de 
pouvoir les étudier et vous faire part de nos observations, notamment suite à nos échanges du 
24 octobre. 

Dans le cadre de la prévention en cas de fortes intempéries, je tenais également à vous 
signaler qu'au bout de l'allée des peintres, il y a un ruisseau qui descend du clos des pins et 
s'écoule vers le square Michel Ange. Il est indispensable que ce ruisseau soit nettoyé afin 
d'éviter des coulées de boues. 

Veuillez agréer, M Le Maire, l'expression de ma considération distinguée. 

SYLVIE LEBRE 

Présidente de l'A.V.A. 

 


